

# El Festival Radiofónico del Domingo día 12

Patrocinado por la Casa SAL COSTA, tuvo lugar el pasado Domingo día 12, en el Salón de Espectáculos del Centro Parroquial Catequístico, cedido a tal efecto, y tal como habíamos anunciado, el primer Festival que la Emisora «LA VOZ DE LA COSTA BRAVA» de Palamós, realiza en nuestra ciudad.

El festival, titulado «La Rueda de la Suerte» fué selecto y altamente divertido, gracias a las colaboraciones que fueron intercalándose con los diferentes sorteos de los importantes premios a conceder, y que no fueron acertados por ningún concursante, saliendo solamente premiados los simpáticos espectadores que se brindaron a dar el «golpe de gracia» a la manecilla de la «Rueda de la suerte» de SAL COSTA.

En la sección «Cara al público» actuaron: El rapsoda Ricardo Pelló, el cual recitó la poesía «El Peregrino» de Lope de Vega; el cantante Enrique Figueras que interpretó, acompañado al piano por la Srta. Isabel Callol: «Cancó de Comiat» de Aduardo Toldrá y «Les gotes d'aigua» de Apelles Mestres; siguió, la actuación del pianista José Ribera con «Polonesa en La» de Chopin; el humorista Antonio Ferrer nos ofreció «El silencio es or» de A. Mestres y «En un castello perduto»; siguió la imprevista actuación de la veterana artista Srta. Pilar Casanovas, actriz de la Agrupación Romea, quién deleitó al auditorio con un escogido fragmento del tercer acto de «La Dida» de Pitarra, y finalmente actuó la cantante Srta. Rosario Roig, quien acompañada al piano por su padre y maestro Sr. Arsenio Roig, interpretó: «Santa María» de la película «El sueño de Andalucia» y «Rosó»

El público, que llenaba por completo el magnífico local, aplaudió larga y calurosamente al final de cada actuación, premiando la meritoria y desinteresada labor de todos los colaboradores, dando fin a las 13'50 h. este festival iniciado a las 12'35 h. y que ha constituido para SAL COSTA, la Emisora «La Voz de la Costa Brava» y sus colaboradores un merecido éxito.

## Cerró sus puertas el Café Oriente, el sábado día 11

La incertidumbre pública ha quedado desvanecida. El Café Oriente ha sido cerrado y su clientela a debido buscar nuevo albergue. ¿A qué será destinado este magnífico local y el del otrora Cine Oriente?

## Teatrales

El próximo Domingo tendrá lugar en el Centro Parroquial Catequístico y a cargo de la aplaudida Agrupación Artística A. C. el estreno de una comedia dramática en tres actos original del guixolense Ricardo Pelló, siendo ésta una nueva faceta en su vida artística en la que le conocíamos como actor, hasta el presente.

La obra será presentada con decorados de Salvador Hermanos.

## Velada literaria

Para el próximo domingo día 19, a las diez y media de la noche, en el Salón del Nuevo Casino La Constancia y como iniciación del ciclo «Nuestros poetas», la Agrupación Romea tiene anunciada una interesante velada literaria que se desarrollará según el siguiente programa:

I—Noticia de Guimerá.

II—Lectura de un fragmento de «Mar i cel».

III—Y como fin de fiesta la señorita M<sup>a</sup> C. Sabá y el Sr J. Buxó interpretarán un chispeante diálogo cómico. La Sección Coral «Nueva Gesoría» colaborará al acto cantando alguna de las canciones del celebrado poeta.

## Galardón

En el concurso infantil organizado por la Sección Benéfica de Radio Nacional de España en Barcelona, durante la última campaña de Navidad le ha sido concedido uno de sus más valiosos premios, al niño Juan Maura y Cateura, alumno del Grupo Escolar de nuestra ciudad.

# DIETARIO

**Frio**—El pasado número de ANCORA era gélido por excelencia, en él se hablaba casi exclusivamente del frío, del hielo y de la escarcha.

Pues bien, el tema de la presente semana, al igual que las obras que se publican por segunda vez, bastaría titularlo como «Segunda Edición corregida y Aumentada» del de la semana anterior. Si entonces se alzaron los 8 grados bajo cero, ahora se ha llegado a los 10, si el número de reventones fué elevado, ahora habrá sido muy superior, etc.

Lo peor del caso, será si llega a presentarse la «TERCEROLA», pues, como ustedes saben, es un arma mortífera.

**Edificio en peligro**—Como consecuencia del derribo realizado en la esquina de las calles Gerona y Maragall, y al proceder a ahondar el terreno para la construcción de sótanos, el edificio siguiente, es decir, la casa número 14 de la calle Maragall, cuyos cimientos, al parecer, no eran muy sólidos, al faltarle el apoyo de la casa derribada, hizo algo de movimiento produciéndose ciertas grietas de consideración que produjeron el consiguiente pánico entre los inquilinos del edificio, que, por cierto, es de cuatro plantas.

Actualmente se ha procedido a reforzar debidamente la vivienda en peligro, para evitar una posible desgracia.

**MONTICLAD**  
Sábado, día 18  
a las 10'30

de la noche en  
**BAR ELDORADO**

2.<sup>a</sup> Proyección de diapositivas de Estados Unidos

**COSTA BRAVA**  
originales de  
**JORDI VIADER**

**GARAJE CENTRAL**

## Automóviles con abrigo—

No es corriente ver correr por la ciudad a los coches embozados cual si estuvieran atacados de gripe.

Y esto es lo que hemos podido presenciar en estos días de crudísimo frío. Camiones y turismos iban y venían con su bozal de paño ante el radiador para atenuar un poco las ráfagas heladas que amenazaban paralizarles sus metálicas vísceras.

Lástima que esa inusitada indumentaria no haya sido duradera. Lástima no por el frío, sino por que de permanecer más tiempo nos hubiera proporcionado un nuevo atractivo: el de la variedad de modelos y colores con que hubieran ataviado los automóviles.

Ahora, con su fugaz aparición en los días de Carnaval, no ha pasado de ser un original disfraz con el cual no contábamos.



Todos los viernes de Cuaresma son días de sola abstinencia. El Viernes Santo es día de ayuno y abstinencia.

De Acción Católica.—Piedad: mañana viernes, después de la devoción del Via-Crucis, Plática de Retiro. Domingo, día 19, a las 6'45, Misa dialogada de Comunión para los militantes y afiliados. Apostolado: Hoy jueves, a las 3'30 de la tarde, Roperio y Centro Eucarístico.

*Lo que no se pierde*

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana; varios guantes por Juan Codina, María Fonoll, Luis Torres y Juan Ventura; el niño Manolo Alvarez unas tijeras podar; Nestor Sánchez unas gafas con estuche.

**FARMACIA**

Domingo día 19 prestará servicio la farmacia Dalmau.